
 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 笹倉地区コミュニティセンターは、他の集会施設と比べてコストがかから

ないのに、なぜ緊急度の高い短期的取組みに含まれているのか、理由が知

りたい。 

【回答】 

 富山市公共施設等総合管理計画における「集会施設」の市の方針として、「小

学校区に１か所の配置を目指し、集約化を図る」こととしております。速星地区

には、現在２か所の集会施設（速星公民館、笹倉地区コミュニティセンター）が

あるということから、短期的取組みと位置づけ、これらを１つに集約する必要が

あると考えております。 

 しかしながら、婦中地域版の再編方針を策定するにあたり、耐用年数なども考

慮し、笹倉地区コミュニティセンター管理組合等とも調整を行いながら、地元へ

の譲渡などの選択肢を含め、今後の方向性を検討してまいります。 

   

 

� 市作成資料にある「改修」という表現についての定義を教えてもらいた

い。また、増築なのか新築なのかも明確にしてほしい。 

【回答】 

 どの施設をどこに集約・複合化するのか等により「改修」の内容は変わってき

ますが、大規模改修や増築、規模の縮小等を想定しており、新築は予定しており

ません。 
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